

今朝は全国各地で今シーズン一番の冷え込みとなっているようで、最低気温も大阪では9°Cほどになっています。今日以降は天候も少し緩み、最高気温21～23°C・最低気温11～14°Cほどになる模様。

インフルエンザについて、先週も紹介しましたが、大阪府でのインフルエンザの定点あたりの患者数が、9月初頭のデータで1.21人/週と、1.00人/週を超えると、流行開始の目安となるため、9月から流行が始まっている状況。10/20～26では、5.68人/週と相当増加しています。テレビなどでは、あまり報道されていませんが注意してください。コロナについても、1.60人/週と流行の兆しがあります。再度、手洗いやマスク・消毒など対策を徹底し、体調管理にも十分な注意をお願いします。

がん対策推進企業アクション

第91回　すい臓がんを知ろう　を視聴した。

要約：治りやすいがんから難治性のがんまで様々ながんがある。

例えば、5年生存率では、前立腺がん100%・甲状腺がん95%

・乳がん93%・すい臓がんは5年生存率10%ほど

年間4万人近い方が命を落とす

特に増えてきている理由は糖尿病で、約2倍近いリスク

ポイント：「もっとも難治性のがんはすい臓がん！！」

2025.11.5

代表取締役 北岸一宏